



DESTACADOS



Hugo Salas

Rectores del CUECh piden revisar disminución presupuestaria para universidades estatales

En el marco de la discusión presupuestaria realizada en la cuarta subcomisión especial mixta que se reunió ayer en el Ex Congreso Nacional, el Consorcio de Universidades Estatales (Cuech) representado por nuestro Rector Dr. Juan Manuel Zolezzi Cid y el Vicerrector de la U. de Chile, Dr. Daniel Hojman T., emplazó al Legislativo y al Ministerio de Educación a modificar las partidas referidas al aporte institucional y gratuidad. La idea es que consideren una mayor flexibilidad en la destinación de recursos y determinen los aranceles regulados. También llamaron a revisar la reasignación presupuestaria debido a la disminución de recursos para las universidades estatales y el aumento para las privadas, y, por otra parte, a acelerar el pago atrasado de fondos por gratuidad.



Hugo Salas

VIII Expo de Postgrados y Formación Continua destaca oferta 2019 de la U. de Santiago

Entre el 19 y el 20 de octubre se realizó el tradicional evento organizado por Universia Chile y Trabajando.com, donde 25 instituciones de educación superior dieron a conocer su oferta para el próximo año de postgrados y educación continua. La convocatoria contó con cerca de 2.500 asistentes, quienes pudieron conocer los 15 doctorados de excelencia, 42 magísteres académicos y profesionales, y más de 200 cursos, diplomados y postítulos del más alto nivel que ofrece la U. de Santiago, además de las distintas alternativas de financiamiento y becas de postgrado, incluyendo el nuevo beneficio de Excelencia para Extranjeros.



Marco Avilés

Académico del Depto. de Matemática presenta libro que flexibiliza enseñanza de esta disciplina

"Lecciones de Matemáticas para el Recreo", escrito por el egresado, académico e investigador de esta Unidad, Dr. Andrés Navas Flores, es la nueva obra que busca fomentar la enseñanza de la matemática con actividades innovadoras en las aulas, desmarcando a los profesores del currículum rígido y estructurado. El libro, publicado por Editorial Planeta y disponible en librerías nacionales, fue recibido con expectación por parte de estudiantes y la comunidad universitaria, quienes asistieron a su lanzamiento oficial el 18 de octubre en el Espacio Isidora Aguirre de la ViMe.

Plantel suma sello inclusivo a nueva versión del Fondo de Vinculación con el Medio



Marco Avilés

- **Mañana miércoles 31 de octubre se abre la convocatoria para postular a la segunda versión de esta iniciativa que apoya y financia los proyectos de vinculación con el entorno desarrollados en las unidades académicas de nuestra Universidad. Este concurso se realizará mediante la entrega de recursos a actividades de docencia, investigación, extensión y prestación de servicios que involucren la participación de actores de la comunidad, mundo público o sector productivo.**
- **En esta versión obtendrán un incentivo adicional aquellos proyectos que favorezcan la inclusión. Dentro de dicho criterio se consideran dimensiones como Género, Personas en situación de discapacidad, así como la Migración y la Multiculturalidad en la conformación del equipo de trabajo o en el grupo de actores del medio a los que va dirigido el proyecto presentado. La postulación será hasta el 13 de diciembre a través de un formulario disponible en el portal web www.vime.usach.cl.**
- **La Vicerrectora de Vinculación con el Medio, Dra. Karina Arias Yurisch, hace una evaluación positiva respecto a la primera convocatoria, en la que se financiaron 37 iniciativas con montos que van desde los 500 mil a los 3 millones de pesos. "Este fondo es un instrumento para tener una comunidad más activa en vinculación con el medio. También nos permite profundizar en principios como la democratización del conocimiento y la cultura, el respeto y la integración, entre otros", puntualiza la autoridad.**

AGENDA

Festival Cultura Migrante Colombia

La Vicerrectora de Vinculación con el Medio, Dra. Karina Arias Yurisch, invita a los conciertos del Coro U. de Santiago y la Orquesta Clásica del Plantel, que se presentan en el marco del II Festival Cultura Migrante de nuestra Universidad, que este 2018 está dedicado a la República de Colombia. Aula Magna.

Miércoles 31 de octubre, 19:00 horas.

Conferencia

El decano de la Facultad de Ingeniería, Juan Carlos Espinoza Ramírez, invita a la conferencia "Desafíos de la Educación en Ingeniería en la Sociedad y la Industria del Siglo XXI", en el marco del Proyecto STING "Stärkung der ingenieurausbildung: fortalecimiento de la formación de la ingeniería", organizado por esta Unidad Mayor. Hotel Crowne Plaza.

Hoy, 9:00 horas.

EL TIEMPO Santiago de Chile		DÓLAR:	690,60
	21° C MAX.	U.F.:	27.429,45
	12° C MIN.	U.T.M.:	48.016
INDICADORES		ÍNDICE UV/B: 3 MODERADO	
Fuente: Laboratorio de Óptica y Semiconductores Departamento de Física-Universidad de Santiago			